





[opinión editorial]

Desprecio

Según profesionales de psicología, el desprecio "es una intensa sensación de falta de respeto o reconocimiento y aversión y supone la negación y humillación del otro de quien se pone en duda su capacidad e integridad moral. Es similar al odio, pero implica un sentimiento de superioridad".

Este sentimiento de superioridad se convierte en arrogancia cuando la humildad brilla por su ausencia, que es, precisamente, lo que le ocurre a la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, cuando se trata de regir los intereses de su ciudad y de sus ciudadanas y ciudadanos.

Durante toda la legislatura, el Partido Socialista ha puesto en evidencia el abandono al que el equipo de Gobierno del Partido Popular tiene sometido a esta ciudad. Suciedad. falta de mantenimiento, espacios municipales cerrados, zonas verdes abandonadas... La desidia también se ha solapado con la falta de planificación y de proyecto de ciudad. La conclusión es que el Partido Popular de Martínez ni tiene un plan para Aranjuez ni lo ha tenido nunca; y lo que es peor, ha venido despreciando sistemáticamente los servicios públicos, como la educación, la sanidad o el transporte.

Pero si hay algo más lamentable en la figura de la política municipal, más allá del abandono de la ciudad, es el abandono de las personas, que es lo que Martínez está poniendo en práctica con más vehemencia, si cabe, en estos últimos años

La alcaldesa de Aranjuez sigue faltando el respeto y

abandonando a sus vecinos poniéndose de espaldas a las reivindicaciones para que Aranjuez vuelva a tener servicio de Urgencias de Atención Primaria, porque por mucho que ella misma anunciase a bombo y platillo su reapertura y animase a sus vecinos a felicitar al Gobierno regional, la realidad es que tanto ella misma como la Presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, han vuelto a mentir a los ribereños

María José Martínez es la máxima expresión del corporativismo político-partidista, porque prefiere defender los intereses de Díaz Avuso antes que los de su ciudad, que es quien le paga. La alcaldesa lleva toda la legislatura tratando de poner el foco en el Gobierno de España, en Pedro Sánchez, que es, precisamente, quien ha puesto en marcha las únicas ayudas y las políticas precisas para que esta ciudad pueda disponer de ingresos y avanzar. Martínez ni ha hecho su trabajo ni ha exigido que la Comunidad de Madrid haga el suyo, y la prueba más punible es que en el Centro Cultural Isabel de Farnesio, propiedad de la Comunidad de Madrid, Díaz Ayuso no ha puesto un euro para su rehabilitación mientras que a la alcaldesa se le ha agotado el discurso pidiéndole al Gobierno de España que lo arre-

No es que esta ciudad no merezca una alcaldesa como la que tiene, es que la alcaldesa no merece esta ciudad, porque no defiende sus intereses, porque desprecia a la ciudadanía, porque vive en un permanente estado de abandono que ha hecho retroceder a Aranjuez. Es fundamental que quienes gestionan el Ayuntamiento dispongan de proyecto político y, sobre todo, que no dignifiquen la incapacidad para gobernar. Martínez, y no es solo el PSOE quien se lo pide, tiene que ponerse al frente de los problemas que afectan a las vecinas y vecinos, y ni lo está haciendo ni lo va a hacer.

Y no hay que olvidar que Martínez está gestionando una empresa de la que se están marchando técnicos municipales muy importantes para el Consistorio, v se debería cuestionar el por qué nadie quiere trabajar a su lado. Ya han abandonado este Ayuntamiento el Interventor, el Secretario y el Tesorero y, ahora, se le van el Jefe de Contratación y el Técnico Economista y no es de extrañar si recordamos que este Ayuntamiento fue condenado bajo el mandato de la actual alcaldesa por acoso a un trabajador hasta hacerle en-

La alcaldesa siempre prefirió que a este municipio le fuesen mal las cosas para postrarse en el sillón de la alcaldía, v ahí está la prueba de cuando recorría los pasillos de la Asamblea de Madrid para pedirle a sus mavores que retrasasen todos los proyectos que presentaba el Partido Socialista. El problema es que cuando se ha sentado en el sillón tampoco ha sabido ni dirigir ni escuchar a las ribereñas y ribereños, una evidencia que se corroborado con la pérdida de 8 concejales desde que asumió el bastón de mando por primera vez.

[sanidad]

Díaz Ayuso vuelve a dejar sin servicio de Urgencias de Atención Primaria a Aranjuez con el silencio cómplice de la Alcaldesa Martínez

Óscar Blanco ha lamentado "que la alcaldesa de Aranjuez, una vez más, haya dado la espalda a sus ciudadanos, sin reclamar públicamente, como sí han hecho otros alcaldes y alcaldesas del Partido Popular en la región, que Isabel Díaz Ayuso disponga de los servicios públicos esenciales para una sanidad pública de calidad en nuestra ciudad".

El Partido Socialista de Aranjuez apoyó y participó en la concentración del pasado sábado convocada por la Plataforma en Defensa de la Sanidad Publica para reivindicar los recursos necesarios para el funcionamiento del Servicio de Urgencias de Atención Primaria, un servicio que tras su reapertura no está contando con el personal necesario para atender a las ciudadanas y ciudadanos de nuestra localidad.

El Secretario General de la Agrupación Socialista y candidato a la alcaldía de Aranjuez para 2023, Óscar Blanco, ha recordado que "en casi un mes desde su reapertura, el servicio solamente ha contado con personal médico en tres ocasiones y, además, durante varios días ha permanecido cerrado, y estas no son las condiciones que necesitamos en nuestra ciudad, porque necesitamos que el servicio funcione con, al menos, el personal con el que se gestionaba antes de su cierre, al inicio de la pandemia del COVID-19, y ya hemos visto, porque así lo ha confirmado el Gobierno del Partido Popular en la Comunidad de Madrid que Aranjuez será uno de los municipios que funcione con videollamada, algo insólito".

Blanco, que ha agradecido tanto a la plataforma como a los sanitarios y a la ciudadanía en general su apoyo y participación en la concentración y en todas las acciones que se están llevando a cabo durante meses, ha lamentado "que la alcaldesa de

Aranjuez, una vez más, haya dado la espalda a sus ciudadanos, sin reclamar públicamente, como sí han hecho otros alcaldes y alcaldesas del Partido Popular en la región, que Isabel Díaz Ayuso disponga de los servicios públicos esenciales para una sanidad pública de calidad en nuestra ciudad y hay que incidir en este asunto porque va se conocen los diez municipios -Alcobendas, Fuenlabrada, Getafe, Alcorcón. Rivas. Tres Cantos. Arganzuela-Pirámides, Villaverde, Federica Montseny, García Noblejas-San Blas- en los que en su reapertura de las urgencias de atención primaria van a contar con 4 equipos completos, y entre ellos no está Aranjuez, y es evidente que son los municipios den los que más contestación social ha habido y que han contado con el apoyo del gobierno municipal, y la parte de reivindicación social la hemos tenido pero Díaz Ayuso nos ha vuelto a dar de lado con el silencio cómplice de la alcaldesa del Partido Popular".

El Secretario General sostiene que "igual que María José Martínez se apresuró a publicar en redes sociales la reapertura de los SUAP e, incluso, se aventuró a decirle a los ciudadanos que deberían darle las gracias a la presidenta regional por la reapertura del servicio, ahora tendría que haberse puesto al frente de las reivindicaciones ciudadanas y decirle al Gobierno del Partido Popular en Madrid que esto no es lo que prometió, que nos han vuelto a mentir y que están jugando con la

salud de los ribereños, porque la alcaldesa de Aranjuez no puede olvidar de que a quienes tiene la obligación de representar es a los ciudadanos de su ciudad".

Blanco ha señalado que "desde el Partido Socialista vamos a seguir trabajando para lograr que los servicios públicos tengan la calidad que los ciudadanos merecen, y lo vamos a seguir haciendo como hemos hecho hasta ahora, apoyando las movilizaciones ciudadanas y realizando nuestro trabajo desde el ámbito político, con propuestas como la que llevamos al Pleno de la pasada semana para exigir a la Comunidad de Madrid que ponga a disposición los recursos necesarios para el funcionamiento de los Servicios de Urgencias y que, además, el Gobierno municipal informe, diariamente, de la situación en nuestra ciudad, para que los vecinos sepan si el servicio está abierto cerrado y no pierdan tiempo en acudir en una situación límite, propuesta que, por cierto, el único partido que votó en contra fue el Partido Popular".

El Secretario General de los Socialista ha instado a la alcaldesa a que "se deje de corporativismo político y reclame a quienes tiene que reclamar, que es al Gobierno regional, que tienen la obligación, como servidores públicos, de potenciar y cuidar la sanidad madrileña, en lugar de mirar para otro lado que es lo que siempre ha hecho cuando se trata de reclamar a sus mavores"



[concentración]

[concentración]













SOC@ALISTAS

[concentración]







[fotodenuncia]



La falta de mantenimiento en calles y aceras provoca múltiples caídas a lo largo del año

En el Pleno ordinario del pasado mes de octubre, el Partido Socialista solicitó, a través de un ruego, que el Gobierno de María José Martínez nos facilitase el número de caídas sufridas por ciudadanas y ciudadanos en la vía pública durante el año 2022 y que requirieron de presencia policial.

En el documento que se nos facilitó, por parte de la delegación de Policía Local ,y que aportamos en el archivo fotográfico, aparecen las calles de Aranjuez en las que se sufrió algún tipo de caída o incidente, "vecinos nuestros y que estamos absolutamente seguros que gran número de esas caídas o incidentes tienen relación directa con el estado de abandono y falta de mantenimiento al que nos tiene sometido el

Gobierno municipal de la alcaldesa Martínez", ha señalado el concejal socialista José María Cermeño.

En el documento que se aporta, aparecen las intervenciones en las que Policía Local tuvo que asistir a vecinos, "siendo el número oficial de 69 actuaciones en lo que llevamos de año", ha expresado Cermeño, que ha puntualizado que "a pesar de ser un número muy alto de caídas en la vía publica, no hacemos referencia a las caídas no notificadas y que también estamos seguros que han debido de ser muchas".

El edil socialista incide en que "en lo que llevamos de año de manera oficial 69 vecinos hayan sufrido caídas, además de ser un número altísimo, viene a dejar claramente demostrado que el estado en el que la Alcaldesa tiene nuestras calles y nuestras aceras es absolutamente bochornoso y lo que es más grave aún, pone en serio peligro a nuestros vecinos y visitantes dado el riesgo que se sufre por la falta de mantenimiento".

Cermeño insiste en que "no hay calle o barrio que no tenga las zonas de tránsito de peatones en un estado donde poder caminar con seguridad, y no es admisible que, a estas alturas de legislatura, el Gobierno de Martínez no haya llevado a cabo ningún arreglo integral en ninguna calle de Aranjuez, más allá del arreglo que ya se encontró adjudicado por parte del Gobierno anterior del Partido Socialista y que solo tuvo ver cómo se iniciaba, del arreglo integral de las aceras Este-Oeste".





[fotodenuncia]

[fotodenuncia]



Delegación de Seguridad Ciudadana POLICÍA LOCAL GLO. JOAQUÍN COTANDA

C/CAPITÁN Nº130

C/CAPITÁN Nº111

CAPITÁN/ SAN PASCUAL

C/SAN PASCUAL Nº74

C/NARANJA Nº30

BAILÉN/FLORIDA

BAILÉN /RÍO TAJO

ALMANSA/ LUCAS JORDÁN

CNO. CRUCES

C/GOBERNADOR Nº46

STUART/ SAN ANTONIO

C/JUAN BAUTISTA DE TOLEDO Nº16

C/PRÍNCIPE Nº6

AVD. MEMORIAL DE LA PAZ DE

HIROSHIMA N°23

VALLE DEL LOIRE/SANTIAGO DE COMPOSTELA

C/ PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD

C/FLORIDA Nº 66

C/ SAN ANTONIO N°22

C/SAN JOSÉ Nº41

PLAZA DE LA PALOMA Nº6

LOYOLA/ CONCEPCIÓN VALERA

C/OLMOS Nº44





Delegación de Seguridad Ciudadana POLICÍA LOCAL

CAÍDAS EN LA VÍA PÚBLICA DESDE 01 ENERO A 15 DE NOVIEMBRE DE 2022

C/ INFANTAS N°37

C/PRIMERO DE MAYO Nº4 C/INFANTAS Nº17

SAN PASCUAL/ AVD. ANDALUCÍA INFANTAS/ CAPITÁN

C/GOBERNADOR Nº46 FOSO/INFANTAS

C/POSTAS Nº36 C/ CUARTELES N°5 (DOS CAÍDAS)

C/POSTAS Nº89 GONZALO CHACÓN Nº1

PRÍNCIPE/ REINA C/ SANTIAGO Nº6

C/REGAJAL C/STUART Nº61

GLO. CARLOS III (CORTIJO) C/ MORERAS

GLO, TAMARINDO (DOS CAÍDAS) C/ MORERAS Nº1

C/ABASTOS N°173 C/MORERAS Nº36

C/JUAN DE HERRERA Nº10 C/MORERAS Nº48

FOSO/ AVD. PLAZA DE TOROS C/MORERAS Nº18

C/INFANTAS N°30 C/MORERAS N°27

C/INFANTAS Nº76 C/MORERAS N°25

INFANTAS/ MONTESINOS C/MORERAS Nº45

C/ ESTACIÓN DE RENFE N°5 C/MORERAS Nº28

AVD. DE PALACIO C/MORERAS N° 219

C/REY Nº61 C/ABASTOS Nº120

C/MIGUEL HERNÁNDEZ C/REY N°73

PARQUE POZO DE LAS NIEVES C/ALMÍBAR Nº171

PLAZA DE PAREJAS Nº12 C/NUEVA Nº Nº5

CNO. NOBLEJAS Nº21 PLAZA DE PAREJAS Nº14



[fotodenuncia]

[fotodenuncia]











[fotodenuncia]

[fotodenuncia]









12

13



[fotodenuncia]

[fotodenuncia]







[manifiesto]

25 NOVIEMBRE DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

Cada 25 de noviembre el mundo conmemora el Día Internacional contra la Violencia contra las mujeres, y cada 25 de noviembre, el Partido Socialista se une al compromiso de millones de mujeres y hombres interpelados por la justicia y la igualdad que un día como hoy alzan la voz contra la violencia machista. El Partido Socialista quiere reconocer a quienes cada día dedican su voluntad, compromiso, profesionalidad y acción en esta lucha por la libertad y la seguridad para todas las mujeres y en cada rincón del mundo. Un año más, el PSOE quiere mostrar el más firme compromiso de no dejar de trabajar hasta erradicar la violencia machista y hacer que nuestra sociedad sea segura y digna para las mujeres. Los y las socialistas compartimos el dolor y el sufrimiento de tantas mujeres que sufren violencia, de sus hijas e hijos, madres, padres, familiares y amigos. Somos conscientes de que el camino hacia la igualdad y hacia una sociedad libre de toda violencia todavía es largo y eso hace nuestro trabajo más urgente y nuestro compromiso más determinado.

En España, desde 2003, han sido asesinadas 1.165 mujeres y 47 niñas y niños. Desde 2009, en España se han interpuesto casi 2 millones de denuncias por violencia de género y más de medio millón de órdenes de protección. Según los datos de la "Macroencuesta de violencia contra la mujer" el 34,2% de las mujeres han sufrido violencia

por parte de sus parejas o exparejas. El 47,2% no han denunciado ni han utilizado los servicios públicos de ayuda. Detrás de la frialdad de cada cifra y cada porcentaje está la vida de una mujer. Las vidas de las mujeres no son números y no podemos acostumbramos ni resignarnos a convivir con esta violencia que desafía los pilares de un país democrático.

Combatir la violencia machista y construir una España segura para las mujeres es un objetivo prioritario para el PSOE. Por eso impulsamos Ley Orgánica 1/2004 de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género hace 18 años. Esta ley puso a España en la vanguardia mundial contra la violencia hacia las mujeres. Supuso la movilización y puesta en marcha de una gran cantidad de recursos públicos para combatir esta violencia que golpea a nuestra sociedad en cada asesinato y en cada una de las mujeres que viven con miedo y sin libertad.

El PSOE no ha parado nunca en su lucha contra la violencia machista buscando siempre soluciones a la terrible realidad que nos golpea. Así, y escuchando a las organizaciones feministas, propuso elevar la violencia de género a un Pacto de Estado. Este acuerdo político y social se alcanzó con gran consenso en 2017 y constituyó otro hito impulsado por los y las socialistas para prevenir y erradicar la violencia de género. Sin embargo, no fue hasta la lle-

gada de Pedro Sánchez al Gobierno de España cuando la aplicación del Pacto de Estado se convirtió en una realidad en nuestro país dotándolo económicamente a través de los Fondos del Pacto de Estado.

Nuestro compromiso con la atención y reparación a las víctimas de la violencia machista nos llevó a impulsar la Ley Orgánica 2/2022 que mejora de la protección de las personas huérfanas víctimas de la violencia de género y también este año 2022 hemos trabajado para que la ley de registro civil facilite a los hijos e hijas víctimas se violencia el cambio de sus apellidos paternos.

En la actualidad, las y los socialistas estamos trabajando en la renovación del Pacto de Estado contra la violencia de género para actualizar las herramientas de lucha contra la violencia machista y a las nue-

vas formas en las que esta se manifiesta.

La Ley Orgánica 1/2004 de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género es una ley referente en la lucha de contra la violencia machista. Casi 2 millones de denuncias nos indican el alto número de mujeres víctimas de violencia machista que han dado un paso adelante para salir de esta situación. En la actualidad existen casi 75.000 casos activos en VIOGEN y más de 42.000 mujeres tienen protección policial. Desde 2005, más de 125.000 mujeres han estado en el Servicio de ATENPRO de atención y protección para víctimas de violencia de género. Desde 2003 se han firmado más de 12.000 contratos bonificados a mujeres víctimas de violencia y más de 22.000 mujeres migrantes víctimas de violencia de género les ha sido concedida la autorización de residencia temporal y de trabajo. Según la macroencuesta de violencia contra las mujeres de 2015, el 78% de las mujeres consiguen salir de la violencia machista.

A pesar de todos los avances y del desarrollo de políticas públicas para la prevención y atención de las víctimas de violencia de género en España se siguen produciendo este fenómeno. Los asesinatos por violencia de género no se pueden asumir como una cuestión inevitable: aspirar a un país libre de violencia machista es una obligación democrática.

El PSOE tiene entre sus compromisos trabajar para alcanzar un objetivo

claro: la violencia cero. Para el PSOE es una prioridad absoluta continuar ahondando en una acción legislativa clara y en el impulso de políticas públicas decididas, así como en una acción política coordinada con todas las administraciones públicas para acabar con la peor expresión del machismo. Abordar la violencia machista en toda su crudeza exige ser exigentes y poner todos nuestros esfuerzos en proteger a las víctimas y en seguir ensanchando derechos de ciudadanía que redunden en la libertad de las mu-

Es fundamental reflexionar sobre cuáles son los elementos que dificultan la erradicación de la violencia contra las mujeres. Para ello, debemos trabajar en la dirección en que lo venimos haciendo, pero debemos estar también alerta sobre el

avance de la extrema derecha y sus postulados negacionistas, así como sobre los nuevos escenarios donde la violencia encuentra otras vías. Plataformas, internet y redes sociales requieren especial atención en relación con el machismo.

Además, es importante recordar que en 2022 nuestro país ha dado un gran paso en la lucha contra la violencia sexual con la

aprobación de la Ley Orgánica 10/2022 de garantía integral de la libertad sexual, conocida como la Lev de Solo sí es sí. Sin embargo, esta ley fue insuficiente porque no cumplió con todas las exigencia del PSOE al dejar fuera el abordaje de la explotación sexual. Por eso, el PSOE ha impulsado una norma para acabar con todas las formas de proxenetismo y dar así respuesta a todas las víctimas de violencia sexual, incluidas las de explotación sexual. Para el PSOE la prostitución y la explotación sexual son formas terribles de violencia contra las mujeres que atentan contra derechos como la igualdad, la dignidad o la seguridad y eso es del todo incompatible con la democracia.

[manifiesto]

Nuestro compromiso para erradicar la violencia machista es firme y nuestro trabajo es determinado. Este 25 de noviembre, frente quieres niegan la existencia de una violencia específica contra las mujeres por el hecho de ser mujeres, frente a quienes recortan en recursos públicos de atención a las víctimas, el PSOE está volcado en su compromiso con la igualdad, libertad y seguridad de las mujeres de nuestro país. Porque no es posible un país democrático si las mujeres tienen miedo y sufren violencia. Porque no es posible un país progresista si los cuerpos de las mujeres son obieto de venta o alquiler, no es posible un país progresista si permitimos la explotación sexual y la prostitución. No es posible una sociedad democrática sin la libertad y la igualdad de las mujeres. En defensa de la igualdad, la libertad y la seguridad de las mujeres: el PSOE siempre contra la violencia machista.





[política]

[política]

El Gobierno de Pedro Sánchez vuelve a desmentir a Martínez y aprueba la inversión de más de cuatro millones para la rehabilitación deinmuebles del Patrimonio Nacional en la ciudad

Montserrat García: "esta inversión ya la anunció la Ministra Reyes Maroto en su visita a Aranjuez el pasado mes de septiembre y el Gobierno de España ha tardado menos de dos meses en aprobarla"

La Ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Maroto, afirmó durante las Jornadas de Turismo Sostenible. celebradas en Aranjuez por el PSOE el pasado mes de septiembre, que se habían provectado 4,23 millones de euros para la restauración y mejora de uso público del Real Sitio y para desarrollar un Plan de Sostenibilidad turística en la ciudad. La Ministra expresó en aquejas jornadas el compromiso del Gobierno de España con nuestro municipio frente a la ausencia de política turística de la Comunidad de Madrid.

Esta semana, el Consejo de Ministros ha aprobado una inversión en la Comunidad de Madrid de 7.345.000 euros para rehabilitar inmuebles de Patrimonio Nacional en Madrid, Aranjuez y El Escorial. Concretamente, para Aranjuez se destinarán 840.000 euros para la restauración del Jardín de los Pabellones de Aran-

juez, 455.000 euros para la musealización de los jardines, 2.735.000 euros para la restauración del Museo de Falúas Reales y 200.000 euros para la restauración y musealización de las salas de Felipe II del Palacio Real de Aranjuez para exposiciones temporales

Para la portavoz del PSOE en el Ayuntamiento, Montserrat García, "el Gobierno de Pedro Sánchez vuelve a darnos una gran noticia y vuelve a desmentir a la alcaldesa de Aranjuez, María José Martínez, cuando afirma que el Estado no invierte y no apuesta por Aranjuez, y con esta inyección se vuelve a apostar por algunos de los activos turísticos más emblemáticos de nuestro patrimonio, que servirá para atraer, más aún si cabe, a miles de vi-

Además, García ha expresado que "nos alegra comprobar que estos fondos llegan directamente a la ciudad, por lo que estamos seguros que estarán bien gestionados, y no a través de la gestión de la Comunidad de Madrid, que como hemos comprobado con la reciente visita del autobús del emprendedor, un proyecto que financia el Gobierno de España con los Fondos Europeos y que Díaz Ayuso, en lugar de gastarlos en fortalecer las delegaciones de empleo de las ciudades, se dedica a invertir esos miles de euros en tunear un autobús que consume combustible de ciudad en ciudad sin ninguna eficacia, y la prueba es que la alcaldesa de Aranjuez ha tenido que llenarlo con empleados de los Planes de Empleo regionales".

El Ministerio de Turismo ha explicado que estas actuaciones, incluidas en el Plan de Recuperación, Transformación y Resilencia, deberán ejecutarse antes de que termine el segundo trimestre de



INVITACIÓN CLAUSURA INTERNACIONAL SOCIALISTA 27 NOVIEMBRE 2022

Este fin de semana se celebra en Madrid el XXVI Congreso de la Internacional Socialista.

El único Congreso de la Internacional Socialista que tuvo lugar en España fue en el año 1980, lo que hace que esta cita sea motivo de orgullo y alegría para toda la familia socialista.

Nuestro Secretario General, Pedro Sánchez, ha presentado su candidatura a la Presidencia de la Internacional Socialista, habiendo recabado el apoyo mayoritario de nuestros partidos hermanos, lo que nos genera una gran ilusión y responsabilidad.

Queremos compartir contigo este momento tan especial para los y las socialistas y, por ello, te invitamos a la clausura del Congreso de la Internacional Socialista que tendrá lugar el domingo 27 de noviembre, a las 12:00 horas, en el Pabellón 9 del Centro de Convenciones Norte de IFEMA de Madrid.